

O.J.D.: 16863 E.G.M.: 85000 Tarifa: 800 € Área: 172 cm2 - 20

Diario de Sevilla

Fecha: 29/05/2013 Sección: SEVILLA Páginas: 13

Los Gitanos pondrá en marcha un proyecto social para niños del Vacie

La Virgen presidirá el 26 de octubre un pontifical en la Catedral por el XXV aniversario de la coronación

J.P.

La Hermandad de los Gitanos está de celebración. En octubre se cumple el 25 aniversario de la coronación canónica de la Virgen de las Angustias y por ello han diseñado un completo programa de actos que contempla cultos extraordinarios, un ciclo formativo sobre las tres virtudes teologales, un conjunto de actividades para difundir la devoción a la Virgen de los Gitanos y la puesta en marcha de un proyecto social propio de la corporación destinado a ninos gitanos en situación de exclusión social. El hermano mayor, José Moreno Vega, presentó anoche todos los actos en el santuario de la hermandad.

El teniente de hermano mayor, Carlos de Paz, explicó que desde el primer momento uno de los objetivos de la junta de gobierno era que esta efemérides sirviera de estímulo para que la Hermandad diera un paso más en la labor social que realiza, con la creación de un proyecto propio, "que tiene como objetivo principal el trabajar a través de la formación en beneficio de esa parte de la comunidad gitana que aún se encuentra en situación de exclusión social". Con este fin se iniciará un programa dirigido a los niños del asentamiento chabolista del Vacie, para que gracias a actividades y dinámicas coordinadas por un trabajador social contratado por la Hermandad se facilite su integración a través del refuerzo de su aprendizaje escolar y la potenciación del desarrollo de sus habilidades sociales. El proyecto comenzará en el mes de octubre y se desarrollará durante el curso escolar hasta el mes de junio de 2014, si bien, "nace con el objetivo de permanener en el tiempo y se pretende que sea la semilla de una futura fundación de la Hermandad; y que además sirva para fomentar la participación de los hermanos a través del voluntariado".

Los cultos extraordinarios comenzarán con un triduo que se celebrará los días 17,18 y 19 de octubre en el santuario. El sábado 26 la Virgen de las Angustias será trasladada en rosario de la aurora hasta la Catedral, donde se celebrará un pontifical presidido Santiago Gómez Sierra, obispo auxiliar. Por la tarde, la Dolorosa regresará en procesión a su templo. El 29 de octubre, tendrá lugar en el santuario una función solemne de la coronación presidida por el cardenal Amigo. Como culminación de los cultos extraordinarios, la Hermandad celebrará durante los días 31 de octubre y 1 de noviembre, un besamanos extraordinario de acción de gracias.